

PARO Y MOVILIZACION

COMITE DE LUCHA

A LOS METALURGICOS Y AL PUEBLO DE VILLA CONSTITUCION

A 25 días del atropello orquestado por el gobierno nacional, la burocracia y la patronal, la clase obrera y el pueblo de Villa, están dando un ejemplo de unidad y lucha.

Ni la represión despiadada, ni la intimidación policial y de las bandas fascistas, ni las maniobras divisionistas y confusionistas de Iriondo primero y Campos después han logrado quebrar la firme resistencia obrera.

El personero de Lorenzo Miguel, interventor Campos, viene a consumir la tarea emprendida por Iriondo. Una nueva trampa está tendida para los trabajadores metalúrgicos de Villa.

En nombre de la UOM Nacional, el Interventor dice que viene a normalizar el Sindicato. La única normalización que los trabajadores aceptaremos es la libertad de nuestros presos, la devolución de nuestro Sindicato a nuestros representantes legítimos, el retiro de las bandas fascistas de Villa Constitución.

Esa es la única solución justa por la que la clase obrera de Villa está movilizada.

Ahora resulta que la UOM Nacional, los traidores de siempre, que ya hemos derrotado una vez en el Villazo, aparecen como los "salvadores". Campos dice reconocer a Piccinini como nuestro representante legítimo, pero declara acéfala la seccional, porque nuestros compañeros están presos. Pero nosotros sabemos que son ellos, la burocracia junto con el gobierno y la patronal, quienes mandaron a Piccinini y demás compañeros a la cárcel para quebrar nuestra organización.

Ahora se quieren montar en la supuesta acefalía. Los obreros metalúrgicos tenemos una dirección, que es el COMITE DE LUCHA, estrechamente ligado a nuestros dirigentes presos, cuyo mandato de movilización será el camino del triunfo. A todas las maniobras nosotros responderemos con la organización, movilización y lealtad a nuestros verdaderos dirigentes. Por todo esto el Comité de Lucha resuelve:

- 1) Convocar a un paro general para el día miércoles 16 de todos los trabajadores y el pueblo de Villa.
- 2) Realizar una ASAMBLEA de los trabajadores metalúrgicos el día miércoles 16 a las 10 hs. en la plaza a fin de reafirmar nuestros objetivos que son:

- LIBERTAD A TODOS LOS COMPAÑEROS DETENIDOS
- RECUPERAR NUESTRO SINDICATO

- CONCRETAR LAS REIVINDICACIONES CONSEGUIDAS DE LA EMPRESA POR NUESTRO SINDICATO
- INGRESO INCONDICIONAL DE TODOS LOS COMPAÑEROS A LAS PLANTAS
- LEVANTAMIENTO DE LAS ORDENES DE CAPTURA
- RECONOCIMIENTO DE LOS JORNALES CAIDOS
- DESALOJO DE LAS FUERZAS REPRESIVAS DE LAS PLANTAS

Ese día el pueblo se volcó a las calles con fervor y decisión. Dos mil compañeros metalúrgicos dieron una prueba cabal de su combativa unidad. Entre varios oradores se destacaron Luis Segovia, un prerepresentante de Petroquímica Sudamericana (PASA) y otro de Gurmendi cuyas intervenciones fueron saludadas con prolongados aplausos y sostenidos cánticos.

El desarrollo y las resoluciones de esta trascendente reunión son relatados en el Boletín de Huelga N° 11.

BOLETIN

DE HUELGA N° 11

LA MARCHA DE LA HUELGA

Tenemos que señalar el triunfo de la asamblea y el paro que este Comité había citado para el día miércoles, demostrado por la gran cantidad de compañeros presente. Allí los oradores del Comité de Lucha señalaron muy bien la necesidad de continuar la huelga profundizando las medidas de lucha, hasta la TOTAL LIBERACION DE TODOS LOS DETENIDOS.

También se decidió no concurrir al Congreso de Delegados que había citado Campos y se citó para la reunión multisectorial de esa misma noche. En estos momentos, orgullosos, podemos decir que nuestra lucha está fuerte, que estamos unidos, y que nos estamos preparando para el paro del martes 22.

ENTREVISTA CON CAMPOS

Tal como lo charlamos con el compañero Piccinini y como lo resolvió la asamblea ese mismo día, una delegación se acercó hasta el sindicato a informarle a Campos que no íbamos a participar en el congreso. Allí él sostuvo que el sindicato no estaba intervenido y que si la justicia no les encuentra causa a los compañeros, apenas éstos salieran en libertad se reintegrarían a sus funciones en el sindicato. Cuando se lo apuró preguntándole si él creía en la acusación de que los compañeros son "subversivos", no respondió y se limitó a contestar que se ofrecía a gestionar ante las más altas autoridades del país para que la Justicia determine.

La verdadera cara la mostró cuando en el "congreso" de ocho delegados se votó reintegrarse a las tareas y formar una Comisión integrada por: Cerdán, Morelo, Kloster, etc., encargada de llevar adelante el carneraje.

REUNION MULTISECTORIAL

El mismo día de la asamblea, el Comité de Lucha planteó en una reunión que se realizó en el local de la Unión Cívica Radical de Villa, una declaración que fue

aprobada, por los representantes de las fuerzas allí presentes: partidos políticos, instituciones populares, gremios, clubes, etc. Posteriormente fue leída delante de dos mil compañeros que se habían concentrado ante las puertas del local. Los puntos de la declaración fueron los siguientes:

a) Libertad inmediata de los detenidos con motivo de los sucesos del 20 de marzo de 1975 y el cese de las órdenes de captura subsistentes por las mismas causas.

b) Devolución de la seccional Villa Constitución de la UOM a sus legítimas autoridades.

c) Retiro inmediato de todos los grupos y bandas parapoliciales que actúan ilegal e impunemente en la zona, junto con las fuerzas represivas. Retiro de la Policía Federal de las plantas.

Creemos sumamente positiva esta reunión porque es una forma más de demostrar que tenemos razón, dado que esa reunión representaba a las fuerzas políticas más importantes del país y fue un triunfo de todos los metalúrgicos.

PARO DEL MARTES 22

La misma noche del miércoles, dos mil compañeros votaron la realización de un gran paro y una asamblea para el martes 22 a partir de las 10 horas. Debemos prepararnos para esta gran jornada. Todos los barrios deben participar en forma organizada, preparar carteles, inundar la plaza de Villa y demostrar nuestra fuerza exigiendo LA LIBERTAD INMEDIATA DE LOS COMPAÑEROS PRESOS, INCLUIDO FORESI.

SOLIDARIDAD

Son interminables las adhesiones de gremios e instituciones que nos hacen llegar su solidaridad y apoyo concreto. Desde ya, muchas gracias a todos.

Además, queremos señalar que desde el día lunes comenzó el reparto de víveres y medicamentos. Esto es parte del mejoramiento de nuestra organización, que ha cristalizado en la formación de la Comisión de Solidaridad, al frente de la cual está un compañero del Comité de Lucha. Esta Comisión, a su vez, deberá coordinar con las distintas comisiones de barrios y pueblos que sabemos que ya están funcionando, como por ejemplo la de Fighiera, donde los compañeros sacaron un volante pidiendo apoyo y se consiguieron un camión para recolectar víveres.

Distintas fábricas metalúrgicas de Buenos Aires, Córdoba, Rosario y zona industrial San Lorenzo están aportando sumas importantes para fortalecer nuestra lucha.

ADELANTE CON LA ORGANIZACION BARRIAL. GARANTICEMOS EL REPARTO DE VIVERES Y ALIMENTOS.

CAMPAÑA DE INTIMIDACION

Denunciamos la muerte de dos vecinos e hijos de esta ciudad, por parte de bandas armadas que actúan impunemente y que nada tiene que ver con nosotros, y también informamos la detención, y posterior liberación por parte de la policía de un grupo de familiares que se hallaba recolectando víveres en Empalme y de ocho compañeros metalúrgicos que llevaban Bonos.

COMITE DE LUCHA